

VIAJES CON EL MARQUÉS

Esta exposición (“VIAJES CON EL MARQUÉS”) es un auténtico viaje. Un viaje acompañando al Marqués de Cerralbo por su mundo y por su época, una reinterpretación de sus vivencias y de su memoria a través de las obras de 15 artistas, unidos por su amor al collage.

El juego ha consistido en utilizar los restos de viajes que conserva el Museo (postales, tickets de exposiciones, billetes de tren, fotos,...) como base para hacer collages con ellos y darles nueva vida. Cada artista hace una interpretación diferente de esos materiales, y los traen así a darse un paseo por nuestro presente, para que se olviden de los almacenes y vuelvan a vivir , que sean protagonistas como las demás piezas expuestas, que la gente sepa de su existencia y puedan compartir la carga de emoción que conservan sus imágenes.

Es un viaje en el espacio que recorre países que no vivimos y ciudades re-descubiertas , pero también es un viaje en el tiempo: personas del siglo XXI compartiendo sensaciones, y momentos con gente del XIX ... materiales antiguos que se unen con los modernos...mundos de épocas variadas que se mezclan. Porque cada trozo del collage proviene de tiempos diferentes, de estéticas distintas, cada uno con su propia memoria y su universo de referencias,....pero el collage es capaz de unirlo todo en una sola imagen y en un tiempo único: el tiempo del sentimiento.

Miluca Sanz
Feb 2014